

NUEVO LIBRO DE IRENE MAYORAL

Ha llegado a nuestra redacción un nuevo libro de poemas de la autora Irene Mayoral, titulado "Velázquez y yo", de setenta páginas, todas ellas dedicadas a los diferentes cuadros de Velázquez. Poesías que llegan interiormente al lector, conociéndola, se plasma en el lienzo y entra dentro del cuadro para profundizar. Cuántas horas debe haber pasado Irene en el Museo del Prado apreciando meticulosamente la pintura del genial mago del óleo don Diego Rodríguez de Silva y Velázquez, con el cuaderno y bolígrafo, como si de entrevista se tratara, junto a cada personaje allí expuesto.

Irene Mayoral en este libro, se limita a traducir su emoción y sentimiento admirativo, en la contemplación de los lienzos y entre el milagro de aquellos pinceles que pasaron "como roce fugaz de una ala perdurable" (Rafael Alberti).

Esperemos que pronto lo presente en Manzanares.



EXPOSICIÓN DE FRANCISCO NOBLEJAS

En las fechas del 28 de abril al 11 de mayo, nuestro paisano Francisco Noblejas expone una amplia colección de acuarelas en la Galería Torres Begué, de Madrid. La exposición está resultando de un notable éxito, tanto por la calidad de las obras expuestas como por el abundante número de ellas que se han visto señaladas con el cartelito de "vendido".

CAMIONES DE BASURA

Desde aquellos años (abril 1969) que se trajeron los dos primeros "Pegaso", camiones de prensa y recogida de basura... Les fueron sucediendo otros más, hasta el día de hoy que llegaron a nosotros dos grandes y flamantes "Mercedes 1922", al servicio del municipio. Desde aquí rendimos un homenaje a todos los que intervienen en este diario y necesario menester, en bien del servicio público. Hombres que trabajan de noche, cuando el pueblo duerme.

